

alles über Alu: Antworten für den Alltag

Deos ohne Aluminium? Was hat Aluminium mit Alzheimer und Brustkrebs zu tun?
Aluminium und Nachhaltigkeit – passt das zusammen?

Viele Verbraucher sind verunsichert und stellen sich solche und weitere Fragen, wenn sie an das Leichtmetall denken. Antworten finden sich im Internet zahlreich, selten allerdings seriös, wissenschaftlich gestützt und leicht verständlich.

Die neue Plattform www.allesueberalu.de und die dazu gehörigen Social Media-Seiten bieten Informationen rund um den Werkstoff Aluminium, wobei der Fokus bewusst auf dem Endverbraucher liegt: Seine Themen werden für ihn in seiner Sprache anschaulich und abwechslungsreich aufbereitet, die Inhalte gleichzeitig sachlich und objektiv dargestellt.

Sensible Themen werden dabei nicht ausklammert und auf der Website und den Profilen in den Sozialen Medien ausführlich behandelt. In einem breiten Spektrum werden sowohl gesundheitliche Aspekte als auch jene der Nachhaltigkeit in Verbindung mit Aluminium beleuchtet. Zudem finden sich Artikel, Videos, Infografiken und Interviews auch im Bereich „Zukunft und Technologie“ rund um Trendthemen wie E-Mobilität, Smartphones und 3D-Druck.

Über ein Kontaktformular auf der Homepage und über Facebook, YouTube, Instagram und Twitter können Nutzer ihre Fragen stellen und Kommentare abgeben, die zeitnah beantwortet werden. So sollen in Zukunft neue Themen auch über die Interaktion mit den Lesern aufgespürt, bearbeitet und veröffentlicht werden. Unabhängige Wissenschaftler und Branchenexperten unterstützen mit ihrem fachlich fundierten Wissen diese Informationsplattform.

Ansprechpartner:

Arne Regenbrecht

Social Media Manager

Gesamtverband der Aluminiumindustrie e.V.

Phone: + 49 211 47 96 442

E-mail: arne.regenbrecht@aluinfo.de

Über den Gesamtverband der Aluminiumindustrie (GDA):

Der Gesamtverband der Aluminiumindustrie e.V. ist die Vereinigung von Aluminiumunternehmen, die Rohaluminium oder Aluminiumprodukte auch im Verbund mit anderen Werkstoffen herstellen. Als Branchenverband vertritt er die Interessen einer leistungsfähigen Aluminiumindustrie und deren Arbeitsplätze.